

Germersheim

Feuerwehren suchen Nachwuchs

Immer mehr Feuerwehren in der Vorder-und Südpfalz haben Nachwuchssorgen. Das liegt nach Angaben der Feuerwehren in Germersheim und Bad Dürkheim daran, dass sich der Ruf der Feuerwehr verändert hat. Noch vor 40 Jahren hätte man sich mit dem Ehrenamt schmücken können. Heute seien andere Hobbies beliebter. Es sei immer schwieriger Nachwuchs zu gewinnen und diesen auch dauerhaft zu halten. Es sei für viele auch eine Herausforderung, Ehrenamt und Beruf zu vereinen.